'Llueve' danza y baile en puesta en escena Petricor (fotogalería)



TheCo, la compañía de danza del Tec, presentó el espectáculo"Petricor" en el Auditorio Luis Elizondo.

Con un **aroma a tierra mojada**, se llenó de baile el escenario, con **45 bailarines y bailarinas** de la compañía de danza del Tec, **1 cantante** y **16 miembros del staff**.

Un **espectáculo inmersivo** con **distintas atmósferas** transportó al público a una multitud de emociones y sensaciones que dieron un tributo a la lluvia, la vida y la danza.

"Petricor es este **momento de júbilo**, de llegar, de sentir la naturaleza, de poder salir, **de gozar la Iluvia** que, además, ahora tanta falta nos hace", compartió **Jaime Sierra**, uno de los directores de esta puesta en escena.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: